

Mühlheimer Nachrichten, Freitag, 8. Oktober 2010

Bürgerversammlung im Bürgerhaus!

Gestern fand die Bürgerversammlung in der Willy-Brandt-Halle, Dietesheimer Straße 90, statt. Es wurde über die Schallschutzmaßnahmen zur Abwehr von Fluglärm, die Pumpstation in Dietesheim und das C-Change Programm, das sich mit dem Thema Klimawandel und dessen Konsequenzen für das Leben der Menschen in der Region befasst, und über die Ufergestaltung am Main berichtet. Viele interessierte Bürgerinnen und Bürger nahmen an der Veranstaltung teil.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de